

# 浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和7年 5月号

## ～学校公開・PTA総会 ご参観・ご出席ありがとうございました～

4月21日（月）の学校公開における授業参観、並びに引き渡し下校訓練へのご協力、誠にありがとうございました。新学年が始まって10日余りのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。子どもたちは新学年になり、どの子もすてきな表情で過ごしており、いいスタートが切れたのではないかと感じています。行動の一つ一つを見ていると、とてもやる気が感じられ、気力が充実していることがうかがえます。また、PTA総会も開催しました。多数ご参加いただき、ありがとうございました。今後もご家庭との連携協力を大切に、子どもたちのよりよい成長に向け、取り組んでいきたいと思っております。



## ～新緑の香りを感じながら、春季校外学習に行ってきました～

昨年度と同様に、前日まで雨が降り当日の天候、そして目的地の状態が心配されましたが、4月24日（木）当日、朝から青空が広がる中、春季校外学習に出かけました。1年と6年、2年と4年、3年と5年がそれぞれペア学年となって、全員が揃って138タワーパークへ、歩いて行ってきました。大きなけがや事故がなく、また大きく体調を崩す子もなく無事に終えることができました。



今回の校外学習の目的は、ペア学年で仲良くなること、安全に行動することでした。目的地ではペアになった子同士での行動が中心でしたが、上級生が下級生を上手に誘導し、思いやる姿が随所に見られました。ともに体を動かし、ゲームや見学を協力して行い、お弁当を食べるなど交流を深めることができました。どの学年も交通ルールを守り、無事に帰校した子どもたちの姿は、素敵な笑顔が満開で充実した時間が送れたことをうかがい知ることができました。

大きな行事を経験することで、子どもたちはさらに成長していきます。今後も子どもたちの交流や体験の場を工夫しながら設定していきたいと思っております。各ご家庭には、お弁当等の準備をありがとうございました。

## ～あいさつ名人になるべく～

昨年度から、子どもたちには「あいさつ名人」になろうと呼びかけています。朝の登校時の「おはようございます」から「こんにちは」「ありがとう」など、時と場に応じたあいさつがいつでもできるように呼び掛けています。5月7日（水）～9日（金）まで「あいさつ週間」がありました。児童会と代表委員が中心となって「ハイタッチで笑顔大作戦！」と銘打ち、あいさつ運動を展開しました。さらに8日（木）には浅井中学生が、9日（金）にはPTA実行委員のみなさんが加わり、あいさつ運動を大いに盛り上げました。「あいさつ週間」が終わった後でも、元気のない、そして気持ちのよい、心が通い合ったあいさつができるように、進めていきたいと思っております。

